

## Pj Bupati Morowali bersama Dandim 1311/Mrw Tinjau Lokasi Pembangunan Rumah Warga Korban Kebakaran di Desa Emea

Patar Jup Jun - [MOROWALI.NETWORKS.CO.ID](http://MOROWALI.NETWORKS.CO.ID)

Sep 28, 2024 - 17:34



MOROWALI, Sulawesi Tengah- Komandan Kodim 1311/Morowali, Letkol Inf Alzaki, bersama Penjabat (Pj) Bupati Morowali Drs. Yusman Mahbub, M.si,

melakukan peninjauan langsung ke lokasi pembangunan rumah bagi korban bencana kebakaran di Desa Emea, Kecamatan Witaponda, Kabupaten Morowali, Sabtu (28/09/2024).

Kegiatan ini merupakan bagian dari komitmen bersama TNI dan Pemerintah Daerah Morowali dalam mendukung pemulihan pasca-bencana serta mempercepat rehabilitasi infrastruktur bagi masyarakat terdampak.



Dalam peninjauan tersebut, Letkol Inf Alzaki menyampaikan bahwa keterlibatan TNI dalam pembangunan rumah ini merupakan wujud nyata sinergi antara TNI dan Pemerintah Daerah dalam membantu warga yang terkena musibah. "Kami dari TNI hadir untuk mendukung proses pemulihan pasca-kebakaran ini, memastikan pembangunan rumah berjalan sesuai rencana dan dapat segera ditempati oleh warga yang terdampak. Ini adalah bentuk kemanunggalan TNI dengan rakyat, di mana kami siap bekerja sama dengan pemerintah daerah untuk memberikan bantuan nyata," ujar Letkol Inf Alzaki.

Lebih lanjut, Letkol Inf Alzaki menekankan bahwa TNI, melalui Kodim 1311/Morowali, akan terus memberikan dukungan baik dalam hal tenaga, pemantauan, maupun koordinasi agar pembangunan rumah bagi para korban dapat diselesaikan tepat waktu dan berkualitas.

Peninjauan ini juga dihadiri oleh sejumlah pejabat daerah, perangkat desa, serta masyarakat setempat. Para korban kebakaran yang turut hadir mengaku sangat berterima kasih atas kepedulian dan bantuan yang diberikan oleh pemerintah serta TNI, yang dinilai sangat cepat dalam memberikan respon terhadap situasi darurat.

Kegiatan peninjauan ini mencerminkan sinergi kuat antara TNI dan pemerintah dalam merespons bencana di wilayah Kabupaten Morowali. Kehadiran Dandim 1311/Morowali dan Pj. Bupati Morowali di lokasi pembangunan rumah korban

kebakaran tidak hanya menunjukkan komitmen keduanya dalam memastikan proses rehabilitasi berjalan dengan baik, tetapi juga sebagai simbol kepedulian terhadap kesejahteraan rakyat.

Pemerintah Daerah dan TNI berjanji untuk terus melanjutkan kerja sama dalam berbagai upaya kemanusiaan, termasuk di sektor-sektor lain seperti ketahanan pangan, pendidikan, dan kesehatan, demi mendukung pembangunan Morowali yang lebih baik dan tangguh.